

Gewerkschaft der Polizei



landesbezirk@gdpbayern.de

eMail-News 20/2007

Der Polizeivan kommt!

Wie wir aus zuverlässiger Quelle erfahren haben, hat Innenminister Günther Beckstein die Ausschreibung für einen Polizeivan genehmigt. Die Ausschreibung soll nach diesen Informationen noch vor dem Sommer durchgeführt werden. Somit ist sichergestellt, dass die Dienststellen ab Januar 2008 auch die weitaus geräumigeren Vans bestellen können.

Das Innenministerium kommt damit einer schon länger erhobenen Forderung der GdP nach größeren Polizeifahrzeugen nach.

GdP – Wir tun was